



Ulasan Film 'Ennio': Keahlian Morricone dalam Skor Film

Description

Kenangan tentang Ennio Morricone yang Terus Hidup

Ennio Morricone, komposer dan aransemen Italia, yang meninggal pada usia 91 tahun di tahun 2020, telah memberikan pengaruh yang luas di dunia perfilman. Ia dikenal lewat musik yang mengiringi berbagai film dari "The Good, the Bad and the Ugly," "Days of Heaven," "Before the Revolution," hingga "The Battle of Algiers." Kematiannya membuat nama besar ini menjadi topik dalam sebuah film dokumenter berjudul "Ennio".

Potret yang Terbentuk oleh "Ennio"

Film dokumenter yang digarap oleh Giuseppe Tornatore ini menawarkan gambaran yang lengkap tentang kehidupan Morricone. Dari petunjuk dari keluarga, hingga kemunculan sebagai seorang komposer milano dan arranger yang hebat. Selain itu, tontonan ini juga memberikan wawancara eksklusif dengan Morricone sendiri pada tahun 2015 dan 2016.

Mengenang Kolaborasi

Film ini menampilkan momen-momen penting dalam kariernya, yang paling menarik adalah kolaborasinya dengan Sergio Leone dalam film "A Fistful of Dollars". Awalnya, Morricone kesulitan menyesuaikan diri dengan konsep film. Pertentangan terjadi ketika Leone hendak menggunakan musik dari film "Rio Bravo" dalam adegan duel, yang membuat Morricone merasa terkecewa. Namun, dari sinilah karya brilian Morricone mulai terlihat.

Pengakuan atas Karya Genial

Meskipun pada awalnya Morricone mengalami penolakan, karya musiknya kemudian mendapat apresiasi tinggi di seluruh dunia. Baik dari pihak film maupun musik. Oleh sebab itu, dokumenter ini memperlihatkan narasi menyeluruh tentang bagaimana perjalanan karier Morricone hingga ke puncak menjadi legenda musik dan film internasional.

Dukungan dari Berbagai Pihak

“Ennio” tidak hanya memberikan pengakuan atas karya Morricone. Film ini juga memuat sejumlah komentar hangat dari berbagai tokoh dunia perfilman dan musik, seperti komponis musik dari Amerika, John Williams, serta sutradara film ternama, seperti Quentin Tarantino, yang memberikan dukungan dan apresiasi atas karyanya. Wawancara terkini dengan Clint Eastwood, yang memberikan penghargaan atas musik Morricone untuk film “A Fistful of Dollars”, memberikan penegasan akan kegenialan karya Ennio.

Ringkasan

Ennio Morricone adalah seorang komposer musik terkenal yang terkenal dengan karyanya pada film-film terkenal seperti The Good, the Bad and the Ugly, Kill Bill, dan Django Unchained. Sebuah dokumenter yang berjudul ‘Ennio’ banyak membahas kehidupan dan karya Morricone. Dokumenter ini juga memperlihatkan wawancara dengan Morricone dan berbagai tokoh terkenal yang memuji dan menghormati karyanya. Dokumenter ini juga memperlihatkan hasil rasa hormat dari berbagai aspek dunia film dan musik, menunjukkan pengaruh besar Morricone. Apakah anda penggemar film-film yang menggunakan musik karya Ennio Morricone? Dan apakah ada filmnya yang paling berkesan bagi anda? Berikan komentar anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)